

Erfahrungsbericht des Aktionstages der „Aktion saubere Hände“ 2015 im Krankenhaus Hietzing mit Neurologischem Zentrum Rosenhügel



Dieses Jahr fand in unserem Krankenhaus eine ganze Aktionswoche der ‚Aktion saubere Hände‘ statt.

Das Hygieneteam besuchte in dieser Woche alle Bettenstationen und überreichte feierlich das neue Zertifikat ‚Gold‘. Die Freude der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter über diese Auszeichnung haben wir auf Fotos festgehalten. Begleitet wurde die Aktionswoche von Aktuell-Beiträgen im Intranet, wo auch die Bilder veröffentlicht wurden.



Außerdem nutzten wir die Gelegenheit um neue überarbeitete Desinfektionspläne und Patientenfolder zu verteilen.



Es wurden die neuen Händedesinfektionsmittel getestet und auch unsere Didaktobox kam wieder zum Einsatz.

